

NAMUR

Bastian Baker en tête d'affiche du 7^e SLRF

Né en 2003, sur l'initiative d'un groupe de professeurs et d'élèves de l'Institut St-Louis, le Saint-Louis Rock Festival a pour but de promouvoir la musique rock. Il souhaite aussi permettre à des groupes amateurs de se produire dans d'excellentes conditions et, aux amateurs de musique, de découvrir

des groupes qui ne demandent qu'à faire montre de leurs potentialités artistiques. En six éditions, le pari des organisateurs a été largement gagné au vu, d'une part, de la qualité des affiches proposées et, d'autre part, de l'engouement manifesté par le public.

Pour la 7^e édition de ce festival, qui

aura lieu les 24 et 25 avril, les organisateurs n'ont pas ménagé leurs efforts afin de séduire tout un chacun. Fidèle à son habitude, le Saint-Louis Rock Festival ouvrira sa scène à six groupes amateurs de la région namuroise comprenant des anciens ou des élèves de l'Institut. Sont ainsi programmés *Brown Sugar*, *Ghost in The Machine*, *Jacklean's*, *JLB Riddim*, *Manon Tang* et *Replay 68*. Le cover band *Mister Cover* clôturera la première soirée. Le 25 avril, le trio namurois *Pink Velvet Paradox* mettra l'ambiance dès 16 h. Suivront *Alaska Alaska*, *Broadcast Island*, *Gladys* (Révélation NRJ 2014), *Antoine Chance* et, pour terminer en beauté, le Suisse Bastian Baker. On notera aussi que les élèves et anciens élèves de l'école auront la possibilité de mixer sur une scène qui leur sera spécialement réservée.

Saint-Louis Rock Festival

www.saintlouisrockfestival.be

Jean-François LAHAUT

